

P A P I R O

Organo interno de comunicación

Universidad de La Sabana, Facultad de Derecho, año II, No. 7, agosto de 1998.

EDITORIAL

Por: Eduardo Devis-Morales

EL LIDERAZGO

Un liderazgo efectivo, es aquel que logra ese efecto de seguimiento voluntario y entusiasta hacia una meta verdaderamente significativa, esta basado en los siguientes pilares fundamentales:

Visión de líder: El lider deberá tener una visión clara de cómo ve el futuro que persigue. Deberá ver a través de los ojos de su mente, la imagen de los resultados, aún antes de plasmarla en el lienzo. En nuestro caso, deberá ver un mundo en el cual el grado de eticidad inspirada en la moral cristiana, sea total. Si los grandes líderes del mundo no hubieran tenido una visión de futuro clara de lo que perseguían, nunca hubieran obtenido los logros por los que se les conoce.

Compromiso de líder: Al líder no le bastará tener una visión clara de lo que pretende obtener en el futuro, sino que debe estar absolutamente comprometido con la misma, de ma que dicho compromiso se refleje en todos los actos de su vida, y de que así sea percibido por quien se acerque a él.

Mientras no nos comprometamos gravemente con nosotros mismos, con la sociedad y con Dios, a asumir en todos los aspectos de la vida una actitud ética basada en la moral cristiana, y mientras no seamos consecuentes con dicho compromiso, no solo no lograremos vivir dentro del proceso de la calidad total, sino que -lo que es infinitamente más grave- no seremos capaces de alcanzar ni la felicidad terrena ni la eterna. **Mientras no tengamos compromiso y mientras no seamos consecuentes con él, tampoco tendremos la oportunidad de liderar el cambio que requiere la humanidad.**

Transmisión de la visión: Si quien tiene una visión de futuro la deja entre sí, no la transmite sino que la esconde egoístamente, nunca llegará a ser líder, y la visión no será más que un sueño irrealizable. Lo que normalmente ocurre es lo contrario: El “dueño” de la visión no puede evitar transmitirla apasionadamente, movido por la clara imagen que tiene del futuro. De la misma forma transmite el compromiso, no forzándolo sino inspirándolo a sus seguidores.

La transmisión de la visión del compromiso implica en convertir a sus seguidores en verdaderos visionarios y en personas realmente comprometidas con la visión. En nuestro caso, los seguidores deberán volverse verdaderos líderes de la eticidad total fundada en la moral cristiana.

Arrastre con ejemplo: Y, ese visionario que vive su visión haciéndola parte de sí mismo, logra irremediablemente arrastrar a los demás mediante su ejemplo, y despertar en todos la confianza con su integridad. No podremos pretender cambiar este mundo, si continuamos con los vicios que nos ha traído el permisivismo reinante. El primer cambio deberá operar en nosotros mismos, una vez de que nos convenzamos de que vales la pena; una vez de que seamos conscientes de que sólo si actuamos ética y cristianamente, podremos acceder a la felicidad eterna.

Motivado por los últimos eventos políticos del país, he decidido que este semestre le daremos especial importancia al tema del liderazgo, tan importante para quienes integramos la Facultad de Derecho, y para la Patria, huérfana de líderes.

... DE LA FACULTAD

- La Facultad de Derecho de la Universidad de La Sabana en convenio con la Universidad de Salamanca en España, este semestre, tuvo el gusto de iniciar el primer **DOCTORADO EN DERECHO TRIBUTARIO** del país, con mucho éxito contando con la participación de profesores y alumnos de diversas nacionalidades, tales como mexicana, española, portuguesa, argentina, italiana, ecuatoriana, venezolana y boliviana.
- Además en el mes de agosto nuestra Facultad da inicio a la **ESPECIALIZACIÓN EN SEGUROS Y SEGURIDAD SOCIAL**, cualquier persona que este interesada puede comunicarse con la Dra. Diana María Gómez Ortíz.
- Los alumnos de las intensificaciones de Derecho Penal y de Derecho Público, especialmente los de el segundo nivel, ven con preocupación la repetición de temas y

además el hecho de no haberse dictado algunas clases.

... DE LOS PROFESORES

- ❑ El Dr. Eduardo Devis-Morales y el Dr. Gabriel Mora Restrepo fueron invitados por el presidente electo Dr. Andrés Pastrana Arango, a conformar un grupo que está diseñando una reforma política de la Nación
- ❑ El Dr. Fernando Galvis Gaitán fue nombrado coordinador de intensificación de Derecho Público.
- ❑ La asistente de la coordinación de estudiantes, Dra. Tatiana Quiroz Ortega, participó en la PRIMERA CONCENTRACIÓN POR LA INFANCIA DE LOS MUNICIPIOS DE CUNDINAMARCA, organizada por la Gobernación de éste Departamento y la Universidad de La Sabana. La inquietud que nos trae es, qué tan conscientes somos de la vocación social que tenemos, no solo como miembros de ésta sociedad sino también como abogados. Interesados en ayudar, hablar con la Dra. Quiroz, cubículo 26.

... DE LOS EVENTOS

- ❖ Las inscripciones para los **CONCURSOS ANUALES DE FOTOGRAFIA, DIBUJO, POESIA Y DECLAMACION O INTERPRETACION POETICA**, se *cierran* el viernes 25 de Septiembre, todos los alumnos de la Universidad pueden participar, para cada concurso, habrá un premio de \$400.000.00 donado por el Fondo de Estudiantes, para el primer puesto, y menciones de honor (placas) para el segundo y el tercer lugar. **Información Casa del Lago.**
- ❖ El **GRUPO DE APOYO AL PLAN DE EXCELENCIA, GAPE**, fue encargado por el Decano para ser el anfitrión de los extranjeros que se encuentran haciendo el **DOCTORADO EN DERECHO TRIBUTARIO**, para lo cual organizó una parrillada, en la que todos los asistentes compartieron una tarde muy agradable con comida típica y música de nuestro folclore.
- ❖ En el mes de agosto se da inicio a las **OLIMPIADAS INTERFACULTADES**, por lo que ya se deben conformar las selecciones de fútbol, micro fútbol, voley ball, ajedrez, tenis de mesa, tenis de campo y otras. **Inscripciones Alberto Manrique IV semestre o**

El centro de estudios Dario Echandía está organizando el **CONCURSO DE INVESTIGACIÓN** "*El pensamiento Liberal Colombiano*". El cual cuenta con un premio de \$2'000.000.00. **Informes con la Dra. Tatiana Quiroz Ortega. o en Bienestar Universitario.**

EXCELENCIA Y TRANSFORMACIÓN

Por: Cirano de Bergerac.

Quisiera no usar imágenes, ni sonidos, colores, olores o sensaciones para penetrar en sus mentes, no solo quisiera dejar este mensaje en sus pensamientos, quisiera lograr que lo pusieran en práctica sin escribirlo, ni pronunciarlo, por que sé que las letras al igual que las palabras, y todas las formas de comunicación, nos tienen cansados, no por sí mismas sino por la forma como han sido usadas, cuantas veces no hemos leído o escuchado "*yo soy la solución*", "*el cambio es este*", "*prometo que..*", cuantas veces no hemos sentido el aroma del *triumfo*, *la alegría*, *la paz o el bien común*, cuantas veces no hemos sentido sobre nuestra piel el manto de *la tranquilidad y la seguridad* en algo que queremos, y al final nos damos cuenta de que todo era una mentira. Pero a pesar de buscar y buscar otra forma para darles este mensaje no la encontré y por eso tengo que hacerlo mediante las pobres letras.

No se sigan engañando creyendo que la transformación está en el prójimo o en el Presidente, o en nuestra novia o novio, el cambio está en cada uno de nosotros, y sólo lograremos lo que queremos si en cada actuación por mínima que sea obramos con excelencia, totalmente conscientes y con sensatez, por que el mal que causemos finalmente nos afectará de forma directa, por que si hacen a alguien infeliz ¿cómo pueden ser felices?

Director: Doctor Eduardo Devis-Morales

Subdirector: Santiago Guijó Santamaria

Mesa de redacción:

Doctora. Tatiana Quiroz Ortega

Edgardo Ibañez Grazziani

Claudia Juliana Cortés Duarte